
１０月２日１０時より、第一多目的室に於いて、第６回保護者委員会を開催いたしました。

委員会の内容をお知らせいたします。  

1 教頭先生より 

 ９月は、体育祭にはじまり、高校見学会、スクールコンサート、高校説明会…とたくさん

の行事があり、その都度ご協力いただきありがとうございました。本当に忙しかったことと

思います。特に高校見学会は、参加人数も増え、参加した方々の感想も良いものばかりでし

た。来年は大型バスが必要かと考えています。他校のＰＴＡ活動と比べて遜色のない活動、

それ以上の活動ができており、嬉しい限りです。保護者の方々も楽しみながら、また、アイ

ディアをどんどんだしながら、少しずつ活動が進められればと思います。今後もよろしくお

願いします。  

2 生徒のようす（生徒指導主任 藤本先生より） 

大きなトラブルもなく平和な学校生活がおくられています。お陰様で体育祭も無事に終わることがで

きました。最近の課題を学年別に見てみますと、1年生はマイスタの提出率が悪くなっています。一部

にふわふわした雰囲気があり、授業態度にもその傾向が見られます。2年生は引き続きマイスタの提出

率がよくないことがやはり気になります。学習や部活、行事等に向けて目標意識をしっかり持たせるよ

うにしたいと思います。3年生は入試に向けての取り組みがいよいよ本格的になってきました。精神的

に参ってくる生徒が出てくる時期でもあります。ご家庭でも志望校合格に向けて、励ましの言葉を上手

にかけていただきたいと思います。 

3  スクールコンサート報告 
9月 22日「ニューフィルハーモニーオーケストラ千葉」様をお招きしてスクールコンサートが開催さ

れ、保護者、地域の方々あわせて約 180人の参加者と生徒達でオーケストラの素晴らしい演奏を楽しみ

ました。終了後、団員のお見送りの際に指揮者の方から嬉しいお言葉を頂きました。「今まで数多く学

校で演奏をしてきましたが根木内中学校は保護者、地域の方々が沢山来られた学校は珍しいですね。保

護者、地域の方々が学校に対して関心があるのですね。それが生徒達の演奏を聴く姿勢に反映していた

と思います。」このようなお言葉を頂けたのは日頃より学校、保護者、地域の方々が協力・連携できて

いるからだと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭では、いろんな競技に取り組み一致団

結した姿をお見せできたと思います。男子組体

操では、今年５段だったので来年は６段にチャ

レンジしたいです。女子のダンスは練習の段階

から３年生が１・２年生に指導する姿が見られ

ました。学年集会では、生涯資金に関する話を

するなど、将来役に立つことを題材に生徒たち

の意識を高めていきたいと思います。職業適性

検査をした上で、１１／２７（木）、２８(金）

に職業体験学習を行う予定です。 

 

２学期に入りマイ☆ス

タの提出率が低くなった

り、授業中落ち着きがな

いときもありますが、大

きなトラブルはありませ

ん。来年６月４日～６日

に林間学園を予定してい

ます。達成感が得られる

内容を考えています。 

 

前期での委員長や生徒会等の

メインの仕事が終了しました。

11/7(金)の合唱コンクールに向

け４クラスともさすが３年生と

思われるような合唱に仕上げた

いと思います。10/14に３回目

の到達度テストを行います。体

育館で一斉受験という形で行い

ます。１０月中旬に二社面談、

１１月中旬に三者面談を行いま

す。 



 

 

 

９月１２日（金）に高校見学会を行いました。一日で六校の高等学校に見学してまいりました。そのと

きの参加者のご意見、ご感想を抜粋し掲載させていただきます。たくさんのご参加ありがとうございまし

た。 

 

・自分ではなかなか足を運べないので今日の見学会に参加出来てよかったです。（1年生） 

・地域のどこに高校があるかわかったし、私立高校と公立高校の違いも分かった。来年も参加した
い。(1年生） 

・たくさんの学校が見られて楽しかったが、欲をいえば少し学校の中も見学したかったです。(1年
生） 

・まだ、受験ではないけれど参加し、色々な高校が見学できて良かったです。近隣の高校のレベル
（子供が受験可能か）が分からないので資料として学校のレベルが分かるプリント等が配布され
ると良かったかと思います。（1年生） 

・昨年も参加しましたが、市松高校さん以外は全て違う高校だったのでいろいろ見られてよかった
です。もう少し時間に余裕があるといいですね。見学するときの私語が多すぎることが気になり
ました。（2年生） 

・第一希望の高校見学が出来なかったので来年も参加したいです。（2年生） 

・とても有意義な 1日でした。校内を見学できないことは残念でした。公立・私立の違いを知って
何が良いのか分からなくなりました・・・（2年生） 

・一日で見学が難しい中、時間調整しながらも見学、説明が聞けてよかったと思います。出来れば
生徒達の様子も見たかったです。（3年生） 

・一校あたりの時間が少なくグランウンドなどの見学が出来なかったのが残念です（3年生） 

・高校の校内見学の際、授業中なのにしゃべりながら見学している保護者が多く、根木内中の印象
を悪くしたと思います。学校の説明より校内を良く見学したかったです。（3年生） 

・それぞれの学校の雰囲気を見ることが出来ました。説明だけで終わり校舎を廻ることが出来なか
った所があり残念でした。 

・1年生から毎年参加すると多くの学校を見学できますね。今後も続いていくことを願います。見学
する態度については、少々マナー面に問題があったかなと感じます。見学時の行動、服装等も気
をつけたほうが良いのでは？と感じました。（3年生） 

・個人では見学したくても動けないところを学校主催で開催していただきとても感謝しています。
学校の雰囲気、授業風景、学校の特色など色々知ることが出来ました。(2年生） 

・授業中の様子も見学させてもらい今後の学校選びに役立てたいと思います（2年生） 

・とても勉強になりました。学校の成績もとても大事だという事、英検・漢検・数検等々
今からでも努力できることがあるという事。私立、公立の差。2年生で参加できたこと
に感謝いたします。（２年生） 

 

 

 
 
 
 
日頃の学校ボランティアに参加いただきありがとうございます。 

急ではありますが、10/14（火）、16（木）28日（火）のマイ☆スタのボランティアが人数不

足です。保護者の皆さまのご協力をお願いいたします。事前に連絡する必要はありません。当日直接進路

指導室へお越しください。よろしくお願いします。 

ボランティアのお願い！！ 


